

Der Bezirksverband Oberfranken  
nimmt Abschied von seinem Zuchtfreund

# Andreas Scheumann

Andreas war in seiner Arbeit als Funktionär, Preisrichter und Züchter überaus akribisch. Seine hervorragend ausgearbeiteten Fachberichte und Kommentare bereitete er fachlich als auch sachlich detailliert vor. Auch als Preisrichter, Vereins- oder Kreisvorsitzender überließ er nichts dem Zufall. Alles wurde mit Bedacht erledigt und mit ruhiger Hand vorgetragen.

Seinen Kreisverband Lichtenfels führte er seit 2017 als 1. Kreisvorsitzender. Ein Höhepunkt war das Symposium zur Vogelgrippe in Altenkunstadt im Jahr 2017, das er als Initiator und Organisator durchführte. Viele Schauen prägte er als Ausstellungsleiter. So auch die Oberfränkische Bezirksschau 2015 in Weismain. Den GZV Neuensee führte er seit 1983 bis heute. Zahlreiche Posten gliederten sich seit Anfang der 1980er Jahre im Kreisverband Lichtenfels aneinander. Als Preisrichter fungierte er seit 1984.

Züchterisch haben es ihm vor allem die Dragoon angetan. Aber auch Genuine Homer, Minorka und Zwerg-Minorka, Fränkische Landgänse und Niederländische Schönheitsbrieftauben waren bei Andreas zuhause.

Leider ist Andreas mit nur 64 Jahren viel zu früh gegangen.

In Dankbarkeit und Anerkennung nehmen wir Abschied von unserem Zuchtfreund Andreas.



*Andreas zur Eröffnung der Bezirksschau 2015 in Weismain als Ausstellungsleiter*